

bien cette *messe de minuit du Jour de l'an* est touchante et suggestive.

• • •

Dans la même lettre, Monseigneur nous annonce pour la fin de janvier un *Congrès Sacerdotal* à Montréal. C'est une innovation chez nous, et tous les prêtres du diocèse, nous en sommes convaincus, seront reconnaissants à Sa Grandeur d'avoir pensé à nous procurer l'avantage de ces deux jours d'étude et de réflexion sous l'oeil de Dieu. M. le supérieur de Saint-Sulpice, dont la parole éloquente et le coeur d'apôtre sont restés si chers aux générations nombreuses d'étudiants ecclésiastiques qui se sont succédés, sous sa direction, depuis trente ans, au grand-séminaire de Montréal, le zélé Père Hudon, des Jésuites, puis M. le chanoine Jasmin, MM. les curés De la Durantaye, Payette et Perrier, M. l'abbé Richard, de Saint-Sulpice, et le fondateur des Caisses Populaires, M. A. Desjardins, de Québec, sont sur la liste des rapporteurs du Congrès. C'est assez dire que les auditeurs seront intéressés. Monseigneur fait remarquer que d'ailleurs, tous les congressistes seront admis à exprimer leurs vues sur les sujets exposés ou discutés. **Mais nous aurions mauvaise grâce à insister.** Voici le passage de la circulaire épiscopale qui contient l'annonce de ce Congrès Sacerdotal — le premier du genre, croyons-nous, à Montréal.

“Mes chers collaborateurs, écrit Mgr l'archevêque, j'ai la joie de vous annoncer pour les 29 et 30 janvier prochain un Congrès Sacerdotal. Ce premier congrès diocésain tiendra ses séances au Grand-Séminaire, généreusement mis à notre disposition par les Messieurs de Saint-Sulpice, pendant les vacances des séminaristes.

“Comme vous le verrez par le programme ci-joint—programme discuté et fixé avec soin par une soumission spéciale—ces journées sacerdotales offriront à l'étude des congressistes,